



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

VACCINATION

Alors que le nombre de primo-vaccinés contre le Covid-19 flirte avec la barre des 46 000 (45 968 - 26 383 d'entre eux ont reçu leur seconde injection), la CPG vient de signer une convention avec le Copil visant à favoriser la vaccination en entreprise, en réponse à l'appel du chef de l'Etat.

Page 4

CHUL

Retombées d'un séjour aux Etats-Unis de sa directrice générale, Dr Marie Thérèse Vane Ndong Obiang, dans le cadre du projet CURE, le CHUL s'apprête à voir ses stocks d'équipements médico-techniques et biomédicaux renforcés. Priorité sera donnée aux services chirurgie et anesthésie.

Page 6

QUOI DANS NOS ASSIETTES DEMAIN ?

OUVERTES trois jours auparavant, les concertations nationales sur les systèmes alimentaires se sont achevées hier. Se tenant en prévision du Sommet des Nations unies (26-28 septembre), ce rendez-vous devait permettre au gouvernement d'élaborer une position qu'il défendrait à cette occasion, autour d'un mode de production et de consommation durable, respectueux de l'environnement.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

JE ne suis pas un fin connaisseur en la matière, juste un observateur lointain. Mais avouez, mes chers frères Makaya, qu'il y a de quoi être pessimiste et inquiet quant à l'avenir immédiat du ballon dans notre Gabon d'abord-là. Sachant que la qualification de nos Panthères pour la Can chez nos frères de l'autre rive du Ntem est l'arbre qui cache la forêt, quoi.

Voilà à peine un mois, on tablait sur un démarrage de la saison en septembre prochain. A lire le compte-rendu fait hier par un écrivain de mon Premier quotidien d'une réunion des acteurs du foot autour du ministre, on s'orientait désormais vers octobre. Et encore, ce n'est pas sûr !

Ça ne fera alors que le 19^e mois sans championnat dans ce pays. Un record de plus. Mais, surtout, le risque que la médiocrité dont nous voulons sortir - c'était, entre autres, l'objectif poursuivi par la récente task force - de nous poursuivre pendant un moment encore.

Car connaissant l'hygiène de vie de nos sportifs locaux, il faudra un sacré bout de temps pour remettre les organismes en route, leur faire atteindre un état de forme satisfaisant et, par conséquent, assurer un minimum de compétitivité chez eux et, au bout, cette qualité qui permette de rivaliser avec les autres. Que ça soit en coupes africaines de clubs ou à la Can.

Après tout, le but ultime c'est cela. Faudrait-il que nos Panthères comptent sur les seuls expatriés ? En fait un noyau de 15-16 joueurs, alors qu'il en faut 10 de plus pour espérer une grande performance ?

Pauvres de nous !

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, **RESPECTONS** LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit